



Les 4e en entreprise

publié le 22/05/2025

Accompagnés de leur professeur principal, les 3 classes de 4e sont parties en immersion au sein d'entreprises du territoire le temps d'une matinée.

Le super U de Melle, Fil'Air de La Mothe ou encore Thébault de Sauzé-V., nous ont réservé un bel accueil. Une superbe occasion de découvrir différents métiers, les études associées, les formations internes mais aussi l'engagement humain, environnemental et international.

Merci aux partenaires pour leur soutien.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.